



Kinderfreunde OÖ starten Schultaschenaktion 2025 Gebrauchte Schultaschen spenden – Bildungschancen schenken!

Linz, 17. Juni 2025 – Auch 2025 setzen die Kinderfreunde Oberösterreich ein starkes Zeichen für soziale Gerechtigkeit, Nachhaltigkeit und Kinderschutz: Im Rahmen der jährlichen Schultaschenaktion werden wieder gut erhaltene, gebrauchte Schultaschen gesammelt und kostenlos an Familien weitergegeben, die zum Schulstart finanzielle Unterstützung benötigen.

„Jedes Kind hat das Recht auf Bildung – unabhängig vom Einkommen der Eltern. Mit unserer Schultaschenaktion leisten wir einen konkreten Beitrag, um Benachteiligung abzufedern und faire Chancen für alle zu schaffen“, betont **Helmut Gotthartsleitner**, Landesvorsitzender der Kinderfreunde OÖ.

Familien, die eine Schultasche benötigen, können sich bei den Kinderfreunden unkompliziert melden. Gleichzeitig sind Menschen in ganz Oberösterreich aufgerufen, gebrauchte, gut erhaltene Schultaschen zu spenden. Die Abgabe ist in der Zentrale in Linz sowie in zahlreichen Regionsbüros möglich (alle Infos: [kinderfreunde.at/schultaschenaktion2025](https://www.kinderfreunde.at/schultaschenaktion2025)).

„Diese Aktion ist auch ein Beitrag zum Klimaschutz: Durch die Wiederverwendung von Schultaschen vermeiden wir Müll und fördern einen bewussteren Umgang mit Ressourcen“, so **Gotthartsleitner**. „Außerdem stärken wir mit dieser Initiative das Recht auf Teilhabe, denn ein selbstbewusster Schulstart darf keine Frage des Geldes sein.“

Die Schultaschenaktion wird heuer bereits zum 6. Mal von den Kinderfreunden in Oberösterreich organisiert. Im vergangenen Jahr war die Nachfrage hoch – ebenso wie die Spendenbereitschaft. Das große Engagement zeigt: Mit kleinen Gesten kann Großes bewirkt werden. „Danke an alle, die uns dabei helfen, Kindern ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern“, schließt **Gotthartsleitner**.